

新型コロナウイルス感染症患者の発生に伴う町長メッセージ

本日、吉田町において新型コロナウイルスの感染者が確認されました。感染された方におかれましては、一日も早い回復をお祈り申し上げます。

感染者の感染経路及び濃厚接触者については、現在、県中部保健所において調査中です。今後、感染者の濃厚接触者がわかり次第、PCR 検査や自宅待機の要請、健康観察など適切な対応がとられる予定です。

今回の感染につきまして、本人の行動歴を見る限り、町外での行動に起因するものと推測され、町内での感染拡大の可能性は極めて低いと思われまので、学校の休校や公共施設の休館等の予定はありません。

町民の皆さんの中には、不安を感じる方もいらっしゃると思いますが、正確な情報に基づく冷静な行動をお願いします。また、感染された方を特定、誹謗、中傷、差別するような行動は、慎んでいただき、感染者や家族のプライバシーの保護や人権を尊重していただきますよう、改めてお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症の拡大を防止するためには、町民一人ひとりの「うつらない・うつさない」を意識した行動が重要です。日常生活では引き続きマスクの着用、消毒、3つの密の回避など「新しい生活様式」を遵守していただくとともに、感染予防対策の徹底をお願いします。

また、スマートフォンをお持ちの方は、厚生労働省の接触確認アプリ「COCOA（ココア）」をインストールし、感染者との接触可能性について把握できるようにしてください。

さらに事業者の皆様には、それぞれの業界団体が策定している感染予防のガイドラインを今一度ご確認いただき、感染予防対策の徹底をお願いいたします。

町といたしましては、町民の皆様への安全・安心のため、新型コロナウイルス感染症の拡大防止に向けて、県や関係機関とともに全力で対応してまいりますので、町民の皆様におかれましても、できる限りの対策を講じていただきますようお願い申し上げます。

令和2年10月27日

吉田町長 田村 典彦